



[¿SERÁ?]

Quejas anticipadas

La organización de las próximas **elecciones presidenciales** todavía no arranca formalmente y desde la **Comisión de Quejas y Denuncias del INE** ya hay un cúmulo de expedientes sobre presuntas violaciones al acuerdo que reguló los procesos de elección del **Frente, Morena** y aliados, lo cual se puede configurar como presuntos actos anticipados de **campana**, cuya resolución y posible sanción corresponderá a la Sala Superior del **Tribunal Electoral**. ¿Será?

Reclamo estudiantil

Algo extraño está pasando en la **UNAM**, donde **estudiantes** de primer ingreso denunciaron que fueron llevadas por un grupo de personas a un supuesto acto de iniciación en la zona de **Copilco**. Ahí las mojaron, les dieron una bebida extraña y algo parecido a una oblea, mientras el grupo rezaba a la “madre tierra”. Tras los reportes, el grupo habría sido detenido por **Vigilancia UNAM** cuando trataba de “enganchar” a otra estudiante. En la **comunidad universitaria** esperan que la Oficina de la Abogacía General, cuyo titular es **Hugo Concha**, interponga la denuncia penal correspondiente, pues desde hace años las novatadas están prohibidas en la Universidad. ¿Será?

Bien en la Cuauhtémoc

Muchos comerciantes están con el grito en el cielo por el ahora famoso **operativo Diamante** que realiza la alcaldesa **Sandra Cuevas** en su demarcación. Y es que les preocupa que Cuevas, echando mano de su equipo, entre ellos **José Guadalupe Medina Romero**, director general Jurídico y de Servicios Legales de la alcaldía, están siendo implacables y metiendo al orden a decenas de **comerciantes formales e informales** que ya se creían dueños de la **calle**. ¿Será?

Ganan las prisas

Hasta el último momento, el presidente de la Mesa Directiva de la **Comisión Permanente** se equivocó en su conducción, y es que ayer, en lo que ya se prevé sea la última sesión de la Permanente, **Alejandro Armenta** llamó a entonar el Himno Nacional “como corresponde al protocolo”; sin embargo, el área de **Servicios Parlamentarios** le tuvo que aclarar que el período de la Permanente no se podía clausurar, toda vez que será hasta el **1 de septiembre** cuando se abra el **período ordinario**. Dicen que ni por sentido común el **senador de Morena** supo que no podía dar por clausurada la Permanente. ¿Será?